

Mehrheit der westdeutschen Bevölkerung wird fest an unserer Seite stehen, wenn auf allen Gebieten des Lebens die Überlegenheit der sozialistischen Ordnung sichtbar wird.

Die Nationale Front des demokratischen Deutschland ruft alle Bürger unserer Republik auf, all ihre Energie, ihre Schöpferkraft und ihre Klugheit zur Erreichung dieses Zieles einzusetzen. Jeder Bürger möge verstehen, daß wir damit einen wichtigen Beitrag zum weltweiten Kampf der Völker für die friedliche Koexistenz, für den friedlichen Wettkampf zwischen der sozialistischen und der kapitalistischen Gesellschaftsordnung leisten.

Die Arbeiter-und-Bauern-Macht wird ihre Überlegenheit auf allen Gebieten beweisen - die Atomkrieger in Bonn werden unterliegen!

Der Zukunft entgegen

Das neue Leben, dem wir unsere ganze Tatkraft widmen, wird auch das Gesicht des neuen Menschen formen. Unter den Bedingungen des Kapitalismus mußte das Streben der großen Dichter und Denker unseres Volkes nach einer hohen menschlichen Ethik und Moral an der Unmoral der Ausbeutung und an der Mißachtung des Lebens scheitern. Im edlen Kampf um den Sieg des Sozialismus entwickelt sich der neue Mensch, der

sich stets für die internationale Solidarität der Arbeiterklasse und aller Werktätigen sowie für die unverbrüchliche Verbundenheit aller sozialistischen Länder einsetzt;

sein Vaterland liebt und stets bereit ist, seine ganze Kraft und Fähigkeit für die Verteidigung der Arbeiter-und-Bauern-Macht einzusetzen;

hilft, die Ausbeutung des Menschen durch den Menschen zu beseitigen;

gute Taten für den Sozialismus vollbringt, denn der Sozialismus führt zu einem besseren Leben für alle Werktätigen;

beim Aufbau des Sozialismus im Geiste der gegenseitigen Hilfe und der kameradschaftlichen Zusammenarbeit handelt, das Kollektiv achtet und seine Kritik beherzigt;

das Volkseigentum schützt und mehrt;

stets nach Verbesserung seiner Leistungen strebt, sparsam ist und die sozialistische Arbeitsdisziplin festigt;

seine Kinder im Geiste des Friedens und des Sozialismus zu allseitig gebildeten, charakterfesten und körpergestählten Menschen erzieht;

sauber und anständig lebt und seine Familie achtet;

Solidarität mit den um ihre nationale Befreiung kämpfenden und den ihre nationale Unabhängigkeit verteidigenden Völkern übt.